

12.04.2022

Barrierefreier Umbau der Bushaltestelle Königswinter „Rennenbergstraße“, Aufhebung der Vollsperrung

Nach weniger als fünf Wochen konnte am Donnerstag, den 7. April 2022 die Durchfahrt durch die Heisterbacher Straße in Oberdollendorf wieder freigegeben werden. Ursprünglich waren acht Wochen Bauzeit geplant. Ein störungsfreier Bauablauf und die sehr gute Zusammenarbeit aller Beteiligten trugen in hohem Maße zum zügigen Baufortschritt bei. Die Markierung neuer Parkflächen als Ersatz für die durch den barrierefreien Umbau der Haltestellen entfallenen Parkplätze wird noch erfolgen.